

Katrin Jadin ne sera pas présidente du MR



La Libre Belgique* - 11 Okt. 2019
Pagina 4

* La Libre Belgique édition nationale, La Libre Belgique Liège, La Libre Belgique Hainaut, La Libre Belgique Brabant Wallon, La Libre Belgique Bruxelles

Le doute est levé. Citée un temps comme possible candidate, la députée fédérale Katrin Jadin, vice-présidente du MR, ne briguera finalement pas la présidence de son parti lors de la prochaine élection interne, a-t-elle annoncé jeudi. Elle soutiendra plutôt la candidature de Georges-Louis Bouchez.

Le soutien. “ Après une longue réflexion et de nombreuses consultations, après avoir pris connaissance du positionnement des candidats déclarés, je fais aujourd'hui le choix de porter mes convictions avec force, vigueur et authenticité dans un projet rassembleur et audacieux, résolument libéral et tourné vers l'avenir. Ce projet, c'est celui de Georges-Louis Bouchez ”, écrit-elle jeudi. (Belga)

Copyright © 2019 IPM. Alle rechten voorbehouden